



Fortbildung

- 47 — CME: Organspezifische Nebenwirkungen von Psychopharmaka
Leberschädigungen – selten, aber beachtenswert
- 56 — CME: Proteomics – moderne neuropsychiatrische Forschung im postgenomischen Zeitalter
- 61 — CME-Fragebogen
- 63 — Periphere Nervenläsionen – Standards der Therapie
- 69 — **Neurowoche 2006**
MRT und PET für eine zuverlässigere Diagnostik von Hirntumoren
- 72 — Kasuistiken



Knifflige Kausalität

Für den Arzt ist der mögliche Zusammenhang zwischen Medikamenteneinnahme und unerwünschten Arzneimittelwirkungen eine komplexe Frage. Welche organspezifischen Nebenwirkungen durch Psychopharmaka auftreten können, erläutern wir in einer neuen Serie.

47

Geschlossenes Bild

Vom Genom zum Proteom – mittels Proteomics werden nun die gesamten Proteine von Zellen analysiert, die in bestimmten Funktionszuständen vorhanden sind. So sollen grundlegende Vorgänge im Organismus, aber auch Krankheitsmechanismen entschlüsselt werden.



Journal

- 81 — BVDN/BDN/BVDP Service
- Psychopathologie in Kunst & Literatur
- 88 — Der Fall Kampusch und der Roman „Der Sammler“
- 94 — Markt & Forschung
- NEUROTRANSMITTER-Galerie
- 99 — Prunk und Pracht alter Zeiten
- 101 — Termine
- Reisezeit
- 103 — Spiel mit den Eisriesen
- 105 — Impressum



Schneebedeckte Weite

An der Südspitze Südamerikas erstreckt sich Patagonien über Chile und Argentinien. Ausgedehnte Fjorde, lange Gletscherzungen und imposante Bergketten machen dort eine Trekkingtour zu einem lichtgewaltigen Abenteuer.

103

Wichtiger Hinweis!

Diese Ausgabe enthält auf S. 92 f. den Kongress Report aktuell „Der stabile Schizophreniepatient: Geringe Nebenwirkungsrate sichert die Therapieadhärenz“.

Beigelegt ist der Kongress Report aktuell „Apomorphin beim Morbus Parkinson: Off-Phasen effektiv verringern“ und der Kongress Report aktuell „Behandlungsbedürftige Insomnie richtig angehen: Auf die Schlafqualität kommt es an“. Ferner finden Sie eine Beilage der Firma Biogen zur Therapie der Multiplen Sklerose.

Wir bitten um freundliche Beachtung!

Online-Tipp

Alle, die sich aus persönlichen oder beruflichen Gründen schnell mit der neuen Rechtschreibung auseinandersetzen möchten, finden die ab 1. August verbindlichen Regeln unter www.duden.de/deutsche_sprache/neue_rechtschreibung/crashkurs. Hier lernen Sie in 25 Schritten alle wichtigen Änderungen.